

グローバルフェスタ JAPAN 2015

★10月3日（土）と4日（日）、お台場センタープロムナードで開催された「グローバルフェスタ JAPAN 2015」に出展しました。

★毎年、10月6日の国際協力の日に合わせて開催される国際協力への理解と参加を呼び掛けるイベントで、世界で活躍する NGO を中心に、国際機関や関連団体、合わせて 274 団体が参加しました。

二日間とも好天气に恵まれ、昼間は日差しが暑いくらいでしたが、今回からの開催地であるお台場の効果もあってか、とても多くの方にご来場いただきました。

★グローバルフェスタ 2015 JAPAN 実行委員会の発表では、二日間の来場者数は合計で 10 万人を突破したとのことでした。

★当財団では、NGO 海外援助活動助成事業助成団体の活動写真パネル展示やボランくん&ティアちゃんの風船の配布を行いました。



グローバルフェスタ会場入口
(お台場、センタープロムナード)

財団のテント内部、
助成団体の活動写真パネル展
を開催しました。(右写真)



財団テント側面



来場者には助成団体の活動を
説明しました。(上の写真)



★テントに来場された方には、助成団体の支援活動の説明を行い、ボランくん&ティアちゃんが印刷されたクリアファイルに、助成団体の資料や、11月に開催される国際協力報告会のチラシ等を挟んで配布しました。

この風船とクリアファイル入りの資料の両方とも好評で、予定数を早々に配布終了することができました。手に入れることができなかった皆様には、この場を借りてお詫びを申し上げます。